



CDMX
CIUDAD DE MÉXICO



SISTEMA DE TRANSPORTE COLECTIVO

Vacuna CDMX a 900 mil contra la influenza

VÍCTOR JUÁREZ

En lo que va de la temporada de invierno, el Gobierno de la Ciudad ha vacunado a cerca de 900 mil personas contra la influenza, reveló el Jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera.

“Seguimos con la vacunación de la temporada invernal, la meta como ya les

platiqué, es de un millón 239 mil, tenemos un avance ya de 72.8 por ciento con 902 mil 402 vacunas”, anunció.

Añadió que se han reportado 59 casos de influenza estacionaria, 93 por ciento de los cuales son de tipo AH3N2.

Durante el corte informativo matutino, el Mandatario señaló que desde ayer la Ciudad se encuentra en alerta

amarilla, pues se espera que la temperatura descienda a 3 grados centígrados.

“Centros de Salud en la Ciudad de México y por supuesto también en estaciones del Metro es donde estamos trabajando”, recordó.

Dijo que la campaña “Doña uno, toma uno” juntó más de 6 mil 705 prendas recibidas y 4 mil 923 entregadas.

Para este objetivo, hay 23 mamparas colocadas en puntos estratégicos de la Capital.

“Continuamos con las tareas propias de la temporada invernal, se siguen entregando los kits por Desarrollo Social, en el número que se va solicitando, estamos atendiendo algunas solicitudes específicas por delegaciones”, comentó.

Fotografía a chavitos en Metro; la apañan

CRISTINA HERNÁNDEZ

CIUDAD DE MÉXICO. - Una mujer, de 38 años de edad, fue detenida por tomar fotografías de dos menores de edad, sin su consentimiento, al interior del Metro.

De acuerdo con reportes de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) de la Ciudad de México, uniformados de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) fueron requeridos por dos adolescentes en la estación Chabacano de la Línea 2, quienes refirieron a los uniformados que en el área de andenes, una mujer les había tomado fotografías impropias y sin su consentimiento.

Los jóvenes describieron físicamente a la persona y los policías lograron asegurarla metros adelante en la estación.

La mujer fue detenida por los elementos capitalinos y más tarde, fue trasladada ante la Fiscalía Central de Investigación para la Atención de Niños, Niñas y Adolescentes, donde se definirá su situación jurídica.

La arrestada está acusada de corrupción de menores, un delito contra la integridad sexual psicológica de los adolescentes, según explicaron las autoridades de la PGJ capitalina.



Álvaro Velázquez

Oportunistas

Los saqueos que se han dado durante los últimos días en varios municipios de la zona oriente del Estado de México, por la supuesta inconformidad que ha provocado entre la gente el aumento de la gasolina, no son otra cosa que acciones oportunistas de algunos grupos de vándalos que aprovechan tal situación para hacer de las suyas, tal y como sucedió el año pasado. Es claro que la gente que en verdad resulta afectada por el aumento del combustible no tiene ninguna participación en estos hechos de violencia e incluso en muchos de los casos sufre las consecuencias y vive momentos de terror e histeria cuando los vándalos entran a los centros comerciales para de manera violenta, con palos, piedras y tubos someter a vigilantes y empleados y consumir sus saqueos. Coincidentemente, donde más se están cometiendo este tipo de acciones, a todas luces ilícitas, es en el municipio de Ecatepec, considerado como el más violento no solamente del Estado de México, sino que hasta del país. Esto demuestra que es en este municipio donde las autoridades policiacas mexiquenses, llámese Fiscalía General de Justicia, Secretaría de Seguridad Estatal y policías municipales deben de enfocar todas sus baterías en materia de seguridad para terminar con las actividades delictivas de estos grupos delincuenciales, que evidentemente viven y tienen sus puntos de operaciones en este municipio. Sin embargo, los saqueos que se han registrado durante los últimos días en tiendas comerciales, de autoservicio y gasolineras lo único que demuestran es que los grupos delictivos que operan en esta zona han superado ampliamente a la policía, pues aunque si bien es cierto que a diferencia del año pasado los cuerpos policiacos han actuado con mayor prontitud y han detenido, hasta el momento, a más de 100 personas, también es cierto que la labor policiaca no ha sido del todo eficiente, pues los saqueos continúan y muchos vándalos han logrado su objetivo de materialmente vaciar negocios y escapar con gran cantidad de artícu-

los. En torno a este caso, amigo lector, aquí sería importante mencionar lo que mucha gente ha expresado en el sentido de que la mejor manera que puede tener la gente para castigar las malas acciones y el abuso de las autoridades, tanto municipales, estatales como federales, en este caso con el aumento injustificado de la gasolina que solo afecta el bolsillo de los ciudadanos, es que los mismos ciudadanos dejen de comprar gasolina, guarden sus vehículos y utilicen medios colectivos de transporte como el Mexibús, el Metro y las camionetas y microbuses colectivos. Otra acción importante, para evitar que grupos de vándalos aprovechen estos momentos para delinquir y "justificar sus acciones violentas y delictivas" disfrazadas en una supuesta inconformidad por el aumento del combustible, es que como ya lo ha mencionado mucha gente en las redes sociales se apliquen medidas que en verdad afecten a los gobiernos municipales, estatales y federales como lo son presionar con dejar de pagar algunos servicios como el predial, la luz y el agua, entre otros. Esto sí preocuparía a los gobiernos porque son la fuente de entrada de recursos económicos que reciben. Pero como esto no va a suceder todo va a seguir igual y durará unos días más hasta que la policía y las autoridades controlen la situación y no nos va a quedar otra que pagar la gasolina al precio que sea porque la necesitamos. Nos leemos el próximo domingo.

alvarovem@hotmail.com